

ABSTRAK

Fahrur Reza Qois Alqorni, (1830210044), “Nilai-Nilai Tauhid Dalam Novel Ayat-Ayat Cinta Karya Habiburrahman El-Shirazy Dan Relasinya dengan Akhlakul Karimah”. Skripsi Progam Studi Aqidah dan Filsafat Islam, Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus.

Tujuan dalam penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui nilai-nilai religiusitas yang terkandung dalam novel Ayat-ayat Cinta karya Habiburrahman El-Shirazy. 2) Untuk mengetahui relasi konsep religiusitas dengan akhlakul karimah dalam novel Ayat-ayat Cinta karya Habiburrahman El-Shirazy.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian yang bersifat kepustakaan (*library research*) yaitu semua jenis penelitian yang mengacu pada kepustakaan antara lain buku-buku, skripsi, dan dokumen pendukung lainnya. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode dokumentasi dengan tahapan: 1) membaca pada tahap simbolik, b) membaca pada tahap semantik, c) mencatat secara quotisi, parafrase, sinoptik dan precis.. Penelitian ini menggunakan teknik analisis data, meliputi: 1) analisis isi (*content analysis*), 2) intepretasi. Peneliti memiliki objek formal religiusitas dan novel Ayat-Ayat Cinta karya Habiburrahman el-Shirazy sebagai objek materialnya.

Penelitian ini mengangkat judul “Nilai-Nilai Religiusitas dalam novel Ayat-Ayat Cinta Karya Habiburrahman El-Shirazy dan Relasinya dengan Akhlakul Karimah” Hasil dari penelitian ini yaitu 1) Nilai-nilai religiusitas yang terkandung dalam novel Ayat-ayat Cinta karya Habiburrahman El-Shirazy antara lain: nilai ibadah, nilai muamalah, nilai akidah dan nilai akhlak. 2) konsep relasi dengan akhlakul karimah dalam novel Ayat-ayat Cinta karya Habiburrahman El-Shirazy antara lain: a) nilai ibadah, meliputi membaca al-Qur’an, sholat, thoharoh, dan bersyukur. b) nilai muamalah, meliputi transaksi antara manusia dengan manusia, mencari nafkah, warisan dan menikah. c) nilai akidah, meliputi iman kepada Allah, iman kepada malaikat, iman kepada kitab, iman kepada nabi/rasul, iman kepada hari akhir, dan iman kepada qodho dan godar. d) nilai akhlak, meliputi akhlak kepada Allah, akhlak kepada diri sendiri, akhlak kepada manusia, dan akhlak kepada lingkungan.

Kata kunci : *Nilai-nilai Religiusitas, novel Ayat-ayat Cinta, Akhlakul karimah*